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イオン秦野ショッピングセンター

【アンケート集計結果】

◎回収枚数 53 枚

以下の図について、項目、標数、全体の割合で記載して

〇 住まいについて

1 県内 53

2 県外 0

3 回答なし 0

計 53

【県内内訳】 秦野市 27

（未記入者有） 伊勢原市 10

小田原市 4

〇 性別・年齢について

【性別】

1 男性 25

2 女性 23

3 回答なし 5

計 53

【年齢】

1 ～10代 2

2 20代 1

3 30代 6

4 40代 6

5 50代 16

6 60代 4

7 70代 10

8 80代～ 2

9 回答なし 6

計 53

令和４年10月15日(土)

第47回　水源環境保全・再生かながわ県民フォーラム（もり・みずカフェ）　アンケート集計

県内, 53票, 
100%

県外, 0票, 
0%

回答なし, 0票, 0% 居住地について

男性, 25票, 
47%

女性, 23票, 
43%

回答なし, 5票, 
10%

性 別

～10代, 2票, 
4%

20代, 1票, 
2% 30代, 6票, 

11%

40代, 6票, 
11%

50代, 16票, 
30%

60代, 4票, 
8%

70代, 10票, 
19%

80代～, 2票, 
4%

回答なし, 6票, 
11%

年 齢
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Ｑ１ 神奈川県では、水源環境を保全・再生するために、県民の皆さまに特別な税※をご負担して

いただいています。このことについて、知っていましたか。

※ 平成19年度からいただいている「水源環境保全税」（個人県民税の超過課税）のこと。（納税者一人あたり年額880円）

1 知っていた 14

2 知らなかった 35

3 回答なし 4

計 53

Ｑ２ 水源地域の森と水の大切さについて、知識や関心をお持ちですか。

【知識について】

1 よく知っている 14

2 よく知らない 30

3 回答なし 9

計 53

【関心について】

1 関心がある 47

2 関心がない 0

4 回答なし 6

計 53

知っていた, 
14票, 26%

知らなかった, 35票, 
66%

回答なし, 4票, 
8%

Q1 水源環境保全税

について

よく知っている, 
14票, 26%

よく知らない, 
30票, 57%

回答なし, 9票, 
17%

Q2-1 水源地域に

関する知識

関心がある, 
47票, 89%

関心がない, 
0票, 0%

回答なし, 6票, 
11%

Q2-2 水源地域に

対する関心



3

Ｑ３ 県の森や水を守る取組について、ご理解いただけましたか。

1 よく理解できた 26

2 やや理解できた 22

3 あまり理解できなかった 0

4 全く理解できなかった 0

5 回答なし 5

計 53

Ｑ４ 特別な税(水源環境保全税)を活用した水源環境保全・再生の取組は、今後どうしていくべきだと

思いますか。

1 拡大するべき 31

2 今のままでよい 18

3 縮小するべき 0

4 やめるべき 0

5 回答なし 4

計 53

＜理由・拡大するべき＞

■ 山が整備されているのを見ているから

■ 安全安心・美味しい水道水を保つため

■ 子孫にいい環境で渡したい

水資源は重要なので

■ 必要だから

水は生きていくのに大切な資源です。

きれいな水がみたい

■ 魚が泳いでいる（めだか）川にしてほしい

■ 自然災害の防止にもつながると思うから

■ インフラはとても大切だと思う。

もっとお金を使ってもよいかもと思う。

■ 人口減少による対策が必要だと思う。

■ 水は生きていくうえで大切だから

よく理解できた

26票
49%

やや理解できた

22票
42%

あまり理解でき

なかった

0票
0%

全く理解できなかった

0票
0%

回答なし

5票
9%

Q3 取組について

の理解

拡大するべき, 
31票, 58%

今のままで

よい, 18票, 
34%

縮小するべき, 
0票, 0%

やめるべき, 
0票, 0%

回答なし, 4票, 
8%

Q4 今後の

取組について
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＜理由・今のままでいい＞

■ 水は大切だけれどコロナがまだ不明なので

■ 保全を続けていくべきだと思います。

■ 水は大切です。

■ 必要な費用は払うべき

■ 継続してほしいので！

＜理由・回答なし＞

記入なし

○ 水源環境保全・再生の取組に関してご意見・ご感想をお聞かせください。

＜森林関係＞

■ 自然を学ぶ機会を増やしたほうがいい 50代男性

＜水関係＞

■ 水は大切です。 50代男性

■ 国民の皆にどの様に水資源の大切さを理解と協力を広めることが大切だと考えます。 50代男性

難しいと思いますが頑張ってください。

＜水源環境保全税、取組＞

■ 税金をかけてでも実施すべきことだと思います。頑張ってください！ 50代女性

■ これからも続けていくべきだと思います。 50代男性

■ 是非続けてください。 70代女性

■ 山を大切にすることは良いことですが、道路の工事の為に山をくずし水の出なくなっている 60代女性

所もあるようで、どうか？と思う事もある。

＜県民フォーラムの内容・運営＞

■ さらにピーアールをした方がいい 60代男性

＜その他＞

■ 農業予算も削られており、水と同様にもっと力を注ぐ方がよいと思う。 50代男性

■ 農業の衰退につながってしまうので水は大切。 10代女性

■ 知らないことがたくさんあると感じる。 70代

■ 大変だと思いますが頑張ってほしいです 50代女性



5

○ 「☆しずくちゃんクイズ☆」の感想欄

■ 楽しい

■ 富士山はスゴイと思いました。

■ ふつう

■ おもしろい！

■ ゆるキャラにひかれて来ました。かわいいです。

■ 自分の飲んでいる水の事、よく知りませんでした。ためになりました。ありがとうございました。

■ よく解りました。

■ べんきょうになった

■ 芦ノ湖の水の権利がないことを知った。

■ 良い企画だと思います。

■ Q2の富士山　勉強になりました。
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